

التمويل العقاري		تمويل المركبات	التمويل الشخصي	
الرسوم الإدارية	مبلغ التمويل (دينار بحريني)			
220 330 550 مجانا	حتى 150,000 150,000 - 250,000 250,000 - 500,000 التمويل الإضافي	110 دينار بحريني التمويل الإضافي مجانا	110 دينار بحريني التمويل الإضافي مجانا	رسوم إدارية
يبدأ من 7.62%		يبدأ من 7.90%	يبدأ من 7.90%	نسبة الربح السنوي
نسبة الربح المئوية السنوية لكل 100,000 د.ب. لمدة 20 سنوات		نسبة الربح المئوية السنوية لكل 10,000 د.ب. لمدة 7 سنوات	نسبة الربح المئوية السنوية لكل 10,000 د.ب. لمدة 7 سنوات	
0.1504 فلس شهرياً لكل ألف دينار		0.1504 فلس شهرياً لكل ألف دينار	0.1504 فلس شهرياً لكل ألف دينار	رسوم التأمين
0.825% وبحد أقصى 220 دينار بحريني		1.1% وبحد أقصى 110 دينار بحريني	1.1% وبحد أقصى 110 دينار بحريني	السداد المبكر
أن قدمه المصرف - مجاناً بطلب من العميل (و بموافقة المصرف على الطلب) 11.000 د.ب لكل تأجيل الحد الأقصى شهرين فالسنة		أن قدمه المصرف - مجاناً بطلب من العميل (و بموافقة المصرف على الطلب) 11.000 د.ب لكل تأجيل الحد الأقصى شهرين فالسنة	أن قدمه المصرف - مجاناً بطلب من العميل (و بموافقة المصرف على الطلب) 11.000 د.ب لكل تأجيل الحد الأقصى شهرين فالسنة	تأجيل دفع القسط
يتحمل البنك رسوم تأمين العقار ضد الحريق		يتحمل العميل رسوم تأمين المركبة	لا يوجد	أخرى

النسبة المئوية السنوية هي نسبة الأرباح معبراً عنها كنسبة سنوية تحسب استناداً إلى صيغة محددة تبين التكلفة الحقيقية للتمويل. هذه الصيغة تتضمن نسبة الأرباح السنوية والرسوم الإدارية ورسوم التأمين (إن وجدت) وأي تكاليف أخرى مرافقة (إن وجدت) لكل خدمة تمويل.

### رسائل التمويل

رسالة المبلغ المتبقي	مجانياً (مرة واحدة في السنة) أكثر من طلب في غضون سنة (10 د.ب) إقرار مديونية موجه إلى المجلس الأعلى للمرأة أو الوزارات أو لغرض السكن الاجتماعي مجاناً
خطاب مخالصة	مجاني في غضون 6 أشهر من التمويل / التسهيل الائتماني أكثر من 6 أشهر من إغلاق التمويل / التسهيل الائتماني 5.500 د.ب
خطاب إلتزام (خطاب مديونية)	مجانا
خطاب رصيد الائتمان	مجاني لمرة واحدة في السنة لمدة أكثر 11 د.ب

	Personal Finance	Auto Finance	Property Finance	
			Finance Amount (BHD)	Admin Fee
<b>Administration fee</b>	BD 110 Additional Financing Free	BD 110 Additional Financing Free	Up to 150,000 250,000 - 150,000 500,000 - 250,000 Additional Financing	220 330 550 Free
<b>Annual Profit Rate</b>	Starts from %7.90 Annual Profit Rate for BD10,000 over 7 years	Starts from %7.90 Annual Profit Rate for BD10,000 over 7 years	Starts from %7.62 Annual Profit Rate for BD100,000 over 20 years	
<b>Insurance fee</b>	0.1504 fils per month for every BD 1000	0.1504 fils per month for every BD 1000	0.1504 fils per month for every BD 1000	
<b>Early settlement fee</b>	%1.1 with a maximum of BD 110	%1.1 with a maximum of BD 110	%0.825 with a maximum of BD 220	
<b>Postponement of Installment</b>	If offered by the bank - Free If requested by the client (Subject to bank approval) BD 11.000 per postponement Maximum twice a year	If offered by the bank - Free If requested by the client (Subject to bank approval) BD 11.000 per postponement Maximum twice a year	If offered by the bank - Free If requested by the client (Subject to bank approval) BD 11.000 per postponement Maximum twice a year	
<b>Others</b>	N/A	The Client shall bear vehicle insurance charges	KHALEEJI shall bear fire insurance charges	

Annual Percentage Rate (APR) is the profit rate expressed as a yearly percentage, calculated according to a preset Formula to show the true cost of financing. This formula includes the Annual Profit Rate, Administration Fees, Insurance Fees (if applicable) and any other associated costs (if applicable) for each finance product.

## Retail Finance Letters

Outstanding Letter	Free (Once a year) More than once a year (BD 10) Liability letter addressed to Supreme Council for Women or Ministries or for social housing purpose-Free
Release Letter	Free - Within 6 months of the finance/ credit facility closure. After 6 months of the finance/ credit facility closure BHD 5.500
Obligation Letter (Indebtedness Letter)	Free
Credit facility outstanding balance letter	Be free once a year, and if more BHD 11